
CURRICULUM VITAE 
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Data di nascita 02\10\1983 |  Nazionalità Italiana 

2021-2022 Docente di storia, lingua e letteratura italiana presso Istituti secondari di 

primo e secondo grado. 

ATTIVITA’ SVOLTE DI RECENTE  

Ricercatore presso l’Università degli studi della Basilicata nell’ambito del progetto di 

raccolta dati A.L.Ba (Atlante linguistico della Basilicata) 2012-2015, 2016 

Euro-progettista junior, fondi indiretti e diretti europei, Taranto, 2016 

PARTNER degli arbereshe d’Italia e della Diaspora degli albanesi in Italia, per 

l’associazione internazionale, Albanian Business network, NeW–York , Usa. 

VIAGGI DI INTERMEDIAZIONE:-  Berlino, Germania 2011, New York, Usa 2016; 

Prishtina, Kossovo 2017; Tirana, Albania 2018, Shkodra, Albania 2018, Parigi, Francia 

2020, Prishtina, Kossovo 2022.  

PREMI:- 

2018 Lungro (CS) Premio internazionale da parte dell'Istituto nazionale di cultura 

Tirana , Albania . Per il contributo dato in favore della divulgazione e valorizzazione 

della cultura e del patrimonio arbereshe d'Italia e L’ITALIA DELLE MINORANZE 

LINUISTICHE   



2016 Incontro con il Presidente della Rep. Albanese e Ministro della Diaspora  

2022 Incontro con la Presidente del Kosovo, dot.Ssa Vjosa Osmani, Prishtina, Maggio 

2022 

Studi e formazione  

Master di II livello, presso Unibas, “Il docente e il dirigente scolastico progettisti 

dell’equilibrio formativo tra leadership e governance didattica” -2022 

LAUREA SPEC. IN FILOLOGIA MODERNA 110 LODE- 2011 

Coding e robotica, 17.05.2022 

Clil, 08.11.2021, Iumna 

Inglese c1, ESB LEVEL 2 CERTIFICATE IN ESOL, JULY 2020 

 

Curriculum da attivista m5s BASILICATA e le mie idee di m5s 2050 

Sposata, 3 figli, Zoe, Esdra, Andrea Giovanni. Di padre sardo e mamma di Brienza. 

Non mi sono mai iscritta a nessun partito o movimento politico, ho sposato i valori e 

princìpi rivoluzionari della Direct Democracy del m5s nel 2012. La rottura con un 

modo di fare politica vecchio, degenerato, marcio e incancrenito mi ha portato a credere 

fermamente nel m5s. Non nascondo di aver subito anche il fascino dei primi Vaffa di 

Beppe Grillo, ne ho dispensato anche per alcuni dei nostri che poi alla fine si sono 

dimostrati camaleontici, girandole e voltagabbana. Errare è umano ma non bisogna mai 

sottrarsi al senso di responsabilità. Il m5s è stato ed è come una grande casa, piena di 

figli, ci sono quelli disciplinati, educati e poi ci sono anche i figli diversi, quelli che 

richiedono un maggior sforzo nella comprensione, l’importante non abbandonare mai 

la propria famiglia. Stavo giusto pensando in questo momento anche al tempo, a volte, 

volato via in dibattiti interni inutili, ma mai tempo sprecato, ci siamo conosciuti e 

misurati tra noi, crescendo e maturando.  Siamo sempre stati sognatori e lottatori, lo 

eravamo in tutte le assemblee del m5s con le diverse anime sparse in Paesi sperduti. 



Abbiamo macinato km e km per vederci, abbracciarci e pure mandarci a quel paese.., 

credo tutti, abbiamo vissuto il m5s come un laboratorio progettuale, una scuola,  dove 

ciascuno di noi si è potuto formare formando per poi informare gli altri. La piattaforma 

Rousseau, ci portava dentro la Politica quella non solo del vaffa ma delle carte, della 

burocrazia e dello studio delle leggi. Presenti a tutti i raduni del m5s , Roma, Imola, 

volontaria a Rimini (non ricordo quanti panini venduti ) e ancora Roma. Siamo partiti 

con banchetti informativi, sempre in mezzo alla gente e tra la gente. Molti di noi, tra 

cui anch’io mi sono messa a disposizione del m5s nel 2014 al comune di Potenza. 

Candidata con il m5s. Non ricordo mai una battaglia territoriale o di piazza senza gli 

amici, i sognatori del m5s, gli idealisti e i costruttori di bene, ma anche diverse voci 

discordanti, i rigidi e i flessibili, un popolo di anime variopinto. Poi siamo cresciuti, ci 

siamo evoluti, abbiamo iniziato a portare il m5s dentro le sale e centri importanti con 

conferenze, congressi, studi di casi, abbiamo preso il governo, risultando prima forza 

politica del Paese nel 2018. Abbiamo perso anime e accolto nuove. Uno scambio di 

idee ricca di partecipazione attiva. Nel 2019, è stato molto positivo poter coordinare un 

gruppo di oltre 30 attivisti riportando un lavoro eccellente nella stesura della 

programmazione regionale inerente, la cultura, istruzione, Univerisità, innovazione 

tecnologica, welfare e sociale. Un lavoro fatto a più menti e mani, sempre insieme e 

condiviso con gli altri. Non ci siamo tirati indietro anche quando dovevamo fare i 

rappresentanti di lista. Studiare, progettare, elaborare e fare. Fortemente attiva nei 

territori e nel sociale, con particolare riferimento agli ambienti culturali delle regioni 

del sud Italia e dei rapporti diplomatici internazionali.  Appassionata e Studiosa delle 

proposte di sviluppo del mezzogiorno italiano. Sono mediatrice culturale per i cittadini 

non italiani di nascita resto per loro un punto di riferimento.  Guardo al m5s come a un 

contenitore di idee e progetti condivisibili, grazie allo scambio diretto tra cittadini in 

cammino verso uno Stato che stia più attento e vicino alle problematiche della società. 

Immagino un m5s come contenitore colmo di contenuti, non ho mai creduto alla 

politica di un solo leader bensì di tanti leader, le cose più belle si fanno sempre insieme 

agli altri.  Infatti, ritengo i portavoce uomini che condividono le idee e le voci di una 



base di cittadini in movimento verso il bene supremo di tutti. Ho moltissimo rispetto e 

difendo il RDC (seppur migliorabile) come un diritto, non bisogna vergognarsi della 

povertà, bensì, bisognerebbe sì, vergognarsi della violenza e ingiustizie sociali, 

prevaricazioni e di tutti i sistemi che ne foraggiano l’uso improprio all’interno delle 

istituzioni scatenando abusi. La nostra voce è determinata e leale nei riguardi del m5s, 

con o senza candidatura, per il m5s ci dobbiamo essere oggi e ancora, a lungo, domani, 

affinché QUESTO DOMANI DIVENGA il futuro dei nostri figli e delle generazioni 

avvenire. In tanti di NOI potremmo sempre dire, senza rammarico, abbiamo dato 

l’anima per un sogno, per avere un mondo più giusto e con diritti per tutti. Chiunque 

dei nostri amici vada a rappresentarmi avrà sempre la mia attiva collaborazione e 

sostegno. Dobbiamo essere il CAMBIAMENTO, vocati al futuro, essere anime pure e 

sognatori liberi. Grazie, Arjana B.   

 

 

 

Matera, 07.08.2022                         

                                                      Firma _____________________________ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


